



田村市立都路中学校

学校だより 第27号

令和6年11月15日(金)
発行責任者：校長 佐藤 仁
TEL：0247-75-2009

めざす生徒像：自らの志を語り、目標に向かって主体的に努力できる生徒

めざす学校像：志を育む学校 学び合い、高め合う学校 信頼され、愛される学校

都路の子ども達の健やかな成長のために

11月14日(木)、本校を会場にこども園・小学校・中学校の教員が一同に会し、今年度2回目となる都路中学校区園・小・中連携授業研究会が行われました。

1年生国語の授業(書写)で、「平仮名の筆使いや字形を確かめよう」というめあてのもと学習を進めました。授業の前半ではタブレットを使用して平仮名の歴史や字源を調べ、互いに共有しながら日本語を書き表すために平仮名が大きな働きを果たしていることを学びました。後半では、平仮名の特徴をふまえながら、「いろは歌」を半紙やワークシートに書く練習をしました。

生徒にとって、それまで意識せずに読んだり書いたりしていた平仮名の歴史や日本語における働きを知り、筆使いや字形に意識を集中させて書く練習をする機会となりました。

授業参観後の研究協議会では、国語科(書写)の研究授業について、園・小・中の先生方でグループ協議を行いました。生徒の学習へのモチベーション向上を意図しためあての設定の仕方やタブレットやICT機器の有効な活用法、効果的な振り返りや位置づけなどが話し合われました。

その後、学力向上部会、生徒指導部会に分かれて、都路の子ども達の今後も伸ばしていきたい点や課題について話し合われました。都路の子供たちの知・徳・体における健やかな成長のために、子ども園、小学校、中学校が連携・協力を深め、力を尽くしていくことを確認し合う場となりました。



頑張れ！ 都中生

11月19日(火)、今年度3回目の定期テストが実施されます。生徒の皆さんは計画通りに学習を進めているでしょうか。今週末は、家庭で過ごす時間を上手にマネジメントし勉強時間を十分に確保してほしいと思います。

テスト勉強は、「理解が不十分な部分」を確実にする時間です。何度か自分でチャレンジしても理解が難しい問題は、先生方や友人に積極的に尋ね、解決してほしいと思います。特に今回のテストは3年生にとっては、高校入試に向けて大変大切なテストとなります。これまで以上に気合いを入れて家庭学習に取り組んでほしいと思います。

